

Zum Tortentanz aufs Parkett

200 Gäste aus ganz Norddeutschland haben mit den Square Dancern in Ochtersum gefeiert

Hildesheim (wo). Wenn sich die Square Dancer treffen, dann fallen sie schon auf dem Weg zur Tanzfläche auf. Zum Beispiel am Wochenende, als sich viele fragten, was denn wohl in der Sporthalle Ochtersum los sei. Die „Dancer“ kommen mit großen Taschen mit den unverzichtbaren Petticoats der „Girls“, und wenn die „Square Dreamers Hildesheim“ zu ihrem traditionellen Tortentanz einladen, dann müssen die Gastgeber zusätzlich auch noch Kuchenplatten transportieren.

Kuchen soll es immer reichlich geben. Dieses Mal sollte die Auswahl besonders groß sein. Schließlich galt es, mit etwa 200 Gästen aus ganz Norddeutschland Jubiläum zu feiern, den 25. Hildesheimer „Tortentanz“. Aber die beliebte Kaffee- und Kuchentafel war nicht alles, denn es ist der Spaß am Tanzen, der die Square Dancer verbindet, ohne Leistungsdruck und Wettbewerbe. Wichtig ist nur, dass sich jeweils vier Paare, vier „Girls“ und vier „Boys“, zu einem Square zusammen finden, das geht meistens unkompliziert: Eine freundliche Begrüßung, und schon ist man ein Team, unabhängig davon, ob man als Paar oder als Single dabei ist, und egal auch, wie alt man ist. Was dann



Das Prachtstück des Kuchenbüfetts ist die Jubiläumstorte, die Denise Bruckuf (rechts) gebacken hat und zusammen mit Christina Kaufmann (Mitte) und Ulla Feddeler präsentiert. Foto: Wolf

für Außenstehende etwas unübersichtlich wirken mag, ist aber eine wohlgeordnete Formation aus den einzelnen Fi-

guren, die der Caller ansagt, und die in jedem Verein auf der ganzen Welt gleich sind. So ist der Tanz so international wie

es seine Wurzeln einst waren, als der Square Dance in den USA aus den verschiedenen Elementen aus den Tänzen der Einwanderer entstanden ist.

Konzentration ist da schon angesagt, denn kein Tanz ist vorhersehbar, die Kombinationsmöglichkeiten sind nahezu unendlich. „Zum Jubiläum bieten wir eine Attraktion“, erklärte „President“ Renate Scharbatke, als sie mit Thorsten Dudziak einen renommierten Gastcaller begrüßte. Der verstand es, die Dancer schnell in Schwung zu bringen. Sicher wird es im kommenden Jahr den 26. Tortentanz geben, und die etwa 50 Mitglieder würden sich freuen, wenn ihr Verein bis dahin noch etwas wachsen würde. Gelegenheit, den Verein kennenzulernen und auch einmal zur Probe zu tanzen, bietet das „Open House“ an mehreren Abenden Anfang des kommenden Jahres am 19. und am 26. Januar sowie am 2. Februar, jeweils um 19.30 Uhr, voraussichtlich in der Luise-Scheppler-Schule der Diakonie Himmelsthür in Sorsum. Aktuelle Informationen gibt es auf der Internetseite www.SquareDance4u.de oder telefonisch unter 0 50 62 / 478 (Renate Scharbatke) oder unter 01 51 / 23 63 53 70 (Denise Bruckuf).